



LA VUELTA

NOTA INFORMATIVA

LAS PROTESTAS PROPALESTINAS PARAN LA ÚLTIMA ETAPA DE LA VUELTA

El Ayuntamiento de Valdeolmos-Alalpardo lamenta profundamente la imposibilidad para los ciclistas de cruzar la meta en Madrid.

La organización de La Vuelta se vio en la necesidad de suspender la última etapa después del bloqueo de grupos radicales violentos al paso del pelotón.

Nuestro apoyo enérgico a los ciclistas, al Director de la Vuelta, Javier Guillén y al Ayuntamiento de Madrid. Su impecable trabajo y esfuerzo no merecen este final.

Lamentamos que no se haya garantizado el refuerzo de seguridad ofrecido por la Delegación de Gobierno en el evento deportivo internacional que termina sin podio.

CONDENA AL BOICOT DE LA VUELTA

Manifestarse es un derecho legítimo que no ampara el poner en peligro la vida de los corredores. Ellos no son culpables de lo que está ocurriendo en Gaza.

Agradecimiento inmenso a vecin@s y visitantes por volcarse con pasión en la fiesta del ciclismo en una jornada histórico para nuestro municipio.

Valdeolmos-Alalpardo a 14 de septiembre de 2025